

「イチ！！二！！サン！！」

スイッチON！先月4月15日にある方と対談しました。当時の活力と眼力は健在でした！
めちゃくちゃ緊張しましたが、まだまだ自らが貢献できる場所を探しているのと、世界情勢から見た日本の立ち位置、
自らが歳を重ね気づいたものをアウトプットする情熱は本当に感服しました。

対談の中で、私たち介護の従事者へ、エールをくださいと伝えたところ、
「あなたたちは貴重な存在です。無くてはならない尊い仕事です。私も自ら経験してみなさんの存在に敬意ともに感謝
を伝えたいです。」

と、目をランランにして直視しながら応援エールをいただきました。

また、私へのメッセージは
「リーダーシップとは恐れず信念をもって突き進むこと。前を向いて進んでいけば道は開き応援者は増えていく」と。
ご自身の団体設立時や想いを私に向けて濃縮したエールで闘魂をいただきました！

そして何より心に響いたのは。
ご本人の体験談で、
「俺の家は貧しかった。だから家族でメキシコに移住したんだ。だけどそこは食べるものも住むところもとても不自由し
た。」
「けど、振り返ってみたら楽しかった。もっとも重要なことは、貧しさの中で、『心が貧しいのはだめだよ』と。
心が貧しいと映るものすべてが曇りだす。。

響きました。。。

僕のモットーは「外は雨でも、心はいつも晴天！」

そんな生き方を猪木 寛至とともに再確認できた時間でした！！

改めて、人生一回限りの時間を突っ走りたいと心に刻めた時間でした。スイッチON！！ダー！！

